

Kundmachung

## Wahl des stellvertretenden Sektionsvorsitzenden Ingenieurkonsulenten/Zivilingenieure

Dipl.-Ing. Herbert Horn hat am 6.12.2016 seinen Rücktritt vom Vorstandsmandat in der Sektion Ingenieurkonsulenten/Zivilingenieure der Kammer der ZiviltechnikerInnen für Steiermark und Kärnten, als Mitglied des Kammervorstandes sowie als Stellvertreter des Sektionsvorsitzenden der Sektion Ingenieurkonsulenten/Zivilingenieure erklärt.

Am 29. Juni 2017 erfolgte die Wahl des neuen stellvertretenden Sektionsvorsitzenden der Sektion Ingenieurkonsulenten/Zivilingenieure:

**Dipl.-Ing. Helmut Wackenreuther**, Ing.Kons. f. Kulturtechnik und Wasserwirtschaft, Klagenfurt, wurde für gewählt erklärt, da nur ein Wahlvorschlag eingebracht wurde.

Gemäß § 17 Ziviltechnikerkammer-Wahlordnung erfolgt hiermit die offizielle Verlautbarung in den Kammernachrichten.

Der Wahlkommissär:  
MR Dr. Thomas Kohlert, LL.M.

3. Juli 2017

ergeht an alle Mitglieder der  
Kammer der ZiviltechnikerInnen für Steiermark und Kärnten

- Verantwortung
- Unabhängigkeit
- Qualität

Kammernachrichten Juli 2017